

Fuente: La Voz de Cataratas

Fecha: 21 de Julio de 2011

Título: Lactancia meterna

Link: http://www.lavozdecataratas.com/noticia_26118.html

[Noticias](#) > [Provinciales](#)

21/07/2011

Lactancia materna

Bajo el lema: “¡Comunicate! Lactancia Materna: una experiencia 3D” este año se buscará fomentar la lactancia materna como el mejor alimento para el bebé durante en los primeros meses de vida, al menos hasta los seis meses en forma exclusiva.



Foto: MSP



Si bien a nivel mundial la celebración de la lactancia materna se hará en la primera semana de agosto, en Misiones el Ministerio de Salud Pública impulsa este recordatorio para todo el mes.

Este año la Organización Mundial de la Salud (OMS) busca desarrollar –como consigna- la comunicación entre los diversos sectores como parte clave de la promoción y apoyo a la lactancia materna, teniendo en cuenta que vivimos en la Era de la Comunicación donde podemos conectarnos instantáneamente en cualquier momento, desde cualquier parte del mundo, para lo cual se toma el tiempo, espacio y la comunicación para estimular la lactancia.

Como cada año, desde 1992, la primera semana de agosto se celebra en distintas partes del mundo la Semana Mundial de la Lactancia Materna y en Misiones este período se extenderá en todo el mes, buscando una mayor concientización en la sociedad acerca de este importante vínculo entre la madre y el hijo. En ese contexto la Comisión Provincial de Lactancia del Ministerio de Salud Pública de la Provincia llevará a cabo conjuntamente con otras instituciones públicas y privadas una serie de acciones de promoción de la salud durante todo agosto, precisamente para estimular la relación entre la madre y el hijo en el amamantamiento. Se fortalecerán los cursos de preparación a la lactancia, se volverá a realizar una nueva encuesta sobre el impacto que produce en el desarrollo del niño la lactancia materna (exclusiva hasta los seis meses) y después complementaria hasta los dos años. Además se llevará a cabo una fuerte campaña de difusión y publicidad a través de los medios masivos de comunicación social, en encuentros comunitarios y se fortalecerán

también los Rincones de Lactancia Materna que funcionan en los Centros de Desarrollo Infantil.